



Senado ratifica a Marcia Scantlebury como directora de TVN

Description

La periodista ejercerá el cargo hasta septiembre de 2026, llenando la vacante dejada por la actual ministra de Defensa, Adriana Delpiano.

El Senado respaldó este miércoles la nominación de la periodista Marcia Scantlebury Elizalde como directora de Televisión Nacional de Chile (TVN), quien ejercerá el cargo hasta el 5 de septiembre de 2026. La Sala ratificó por amplia mayoría el oficio del Ejecutivo con su nombramiento, obteniendo 29 votos favorables, 8 en contra y 2 abstenciones, informó la sala de prensa del Congreso.

La postulante fue recibida previamente por la Comisión de Cultura, que evaluó el cumplimiento de los requisitos para el cargo que ocupará tras la vacante dejada por Adriana Delpiano, actual ministra de Defensa.

Trayectoria destacada

El senador Ricardo Lagos Weber, presidente de la Comisión de Cultura, destacó la amplia trayectoria de Scantlebury, quien es licenciada en Periodismo y Comunicaciones por la Pontificia Universidad Católica de Chile, con estudios de especialización en ciencias políticas, economía, derechos humanos y cultura.

“A lo largo de su trayectoria profesional, se ha desempeñado como redactora, entrevistadora, editora, investigadora, directora y corresponsal en diversos medios de comunicación escritos, radiales y audiovisuales, tanto en Chile como en el extranjero durante su exilio”, señaló el parlamentario.

Lagos Weber recordó que en el ámbito público, Scantlebury ha ejercido diferentes cargos, como directora de Cultura del Ministerio de Educación, presidenta del Directorio del Museo de la Memoria y los Derechos Humanos, y directora de TVN por más de nueve años, llegando a ser vicepresidenta del canal.

Actualmente, la periodista es vicepresidenta del Centro Cultural Matucana 100 e integra el directorio del Bodegón Cultural de Los Vilos.

Desafíos por delante

Durante el debate participaron los senadores Daniel Núñez, Luciano Cruz Coke y David Sandoval, quienes coincidieron en la destacada trayectoria y antecedentes de la postulante.

Sin embargo, varios parlamentarios hicieron ver que “esta votación también es relevante por la situación que atraviesa

TVN, especialmente en su infraestructura regional y que requiere un directorio que se aboque a los temas de gestión”.

Asimismo, enfatizaron la necesidad de contar con un directorio completo para enfrentar los distintos desafíos y profundizar en los principios de calidad y pluralismo del canal público.

El Maipo

Date Created

Octubre 2025

www.elmaipo.cl